



PRESIDEN TERIMA DOSIS KEDUA VAKSIN SINOVAC

Presiden Joko Widodo (tengah) bersiap disuntik dosis kedua vaksin COVID-19 produksi Sinovac oleh vaksinator Wakil Ketua Dokter Kepresidenan Prof Abdul Mutalib (kanan) di halaman tengah Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (27/1). Penyuntikan dosis kedua vaksin COVID-19 ke Presiden Joko Widodo tersebut sebagai lanjutan vaksinasi COVID-19 tahap pertama 13 Januari 2021.

Anggaran untuk Program Kartu Prakerja Naik Dua Kali Lipat Jadi Rp20 Triliun

Selain anggaran untuk Kartu Prakerja dinaikkan dua kali lipat, secara keseluruhan, anggaran perlindungan sosial pada program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) pun meningkat Rp36,6 triliun.

JAKARTA (IM) - Kementerian Keuangan (Kemenkeu)

bakal menaikkan anggaran untuk Program Kartu Pekerja tahun ini,

Ada Wacana soal Lockdown Jawa, Ganjar: Oh ... Tidak Semudah Itu

SEMARANG (IM) - Baru-baru ini sejumlah pihak mewacanakan lockdown Jawa untuk menekan penularan Covid-19 yang mencapai satu juta di Tanah Air. Namun Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo menolak hal itu. Sebab, negara-negara yang menerapkan teori lockdown, kasus Covid-19 kembali muncul di negara tersebut.

"Sebenarnya kalau pakai teori itu sudah pernah dilakukan, gitu kan, tapi muncul lagi. Sekarang ada banyak pertimbangan, yang dibutuhkan itu sebenarnya dukungan masyarakat," kata Ganjar di kantornya, Rabu (27/1).

Ganjar menegaskan, pernyataan soal lockdown itu gam-

bilang, akan tetapi banyak persoalan yang harus diselesaikan dengan adanya kebijakan itu.

"Statement lockdown itu gampang. Harus lockdown. Oke. Tapi kan turunannya kan banyak yang harus diselesaikan. Memang banyak diskusi tapi oh tidak mudah itu. Benturan-benturan mesti kita eliminasi. Idealnya begitu (lockdown), tapi kalau nggak bisa, ya kita ambil grade yang kedua," tegasnya.

Ganjar mengatakan hari ini yang dibutuhkan adalah edukasi dan sosialisasi serta dukungan masyarakat. "Maka makin tegas makin penting. Kalau aturan sudah dipertegas efek jera perlu

Bersambung ke hal 11

sebanyak dua kali lipat.

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengatakan, anggaran yang disediakan Kartu Prakerja mencapai Rp20 triliun atau lebih banyak dari sebelumnya yang hanya Rp10 triliun.

"Bapak Presiden memutuskan program Prakerja dinaikkan dua kali lipat. Jadi, tadinya Rp10 triliun tahun ini supaya disamakan

dengan tahun lalu menjadi Rp20 triliun, kita tambahkan Rp10 triliun," kata Sri Mulyani dalam video virtual, Rabu (27/1).

Peningkatan anggaran untuk program Kartu Prakerja tersebut bersumber dari realokasi dan refocusing anggaran di setiap Kementerian/Lembaga. Secara keseluruhan, anggaran perlindungan sosial pada program Pemulihan

Ekonomi Nasional (PEN) pun meningkat Rp 36,6 triliun.

Sri Mulyani lebih lanjutnya mengatakan, pemerintah juga akan menambah anggaran untuk diskon listrik, bantuan subsidi kuota untuk mendukung kegiatan belajar mengajar, serta alokasi tambahan untuk program bantuan sosial

Bersambung ke hal 11

Disuntik Vaksin Covid-19 Dosis Kedua, Jokowi: Dulu Pegal, Sekarang Enggak

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan kaus tanpa lengan atau singlet ketika disuntik vaksin Covid-19 dosis kedua, di Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (27/1). Singlet memang sengaja dipilih Jokowi demi kemudahan proses penyun-

tikan. "Untuk kemudahan saat vaksin, sehingga tidak perlu melipat baju sampai atas," kata Deputi Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Bey Machmudin kepada wartawan, Rabu (27/1).

Bey mengatakan, Jokowi merasa lebih nyaman jika lengan yang hendak disuntik terbuka. Dengan demikian, vaksinator dapat menyuntikkan vaksin secara lebih luasa.

Bersambung ke hal 11

3 Rumah Terbakar di Jeneponto, 6 Orang Masih Satu Keluarga Tewas Terpanggang

JENEPONTO (IM) - Kebakaran menghancurkan tiga rumah di Dusun Bulloe Utara, Desa Bonomatene, Kecamatan Tauratea, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Selasa (26/1). Kebakaran yang terjadi pukul 23.15 Wita ini menewaskan satu keluarga yang

terdiri dari enam orang.

"Kami menurunkan empat unit mobil pemadam kebakaran dan sekitar 23.40 Wita secara keseluruhan api dapat kami padamkan," kata Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Kasat Pol PP) Kabupaten Jeneponto, Mu-

hammad Nasuhan, saat dihubungi, Rabu (27/1).

Informasi dari warga sekitar, kepulan asap pertama kali terlihat warga di rumah Sirajang Daeng Tonggang (80). Dalam hitungan

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Dua Pekan PPKM, Angka Kesembuhan Pasien Turun, Kasus Aktif Malah Naik

JAKARTA (IM) - Tim Pakar Gugus Tugas Covid-19 Dewi Nur Aisyah mengatakan, dalam dua pekan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) di beberapa daerah, angka kesembuhan pasien Covid-19 justru mengalami penurunan.

Ia mengatakan, dalam perjalanan tahap pertama PPKM, ada 56 kabupaten/kota yang melaksanakan PPKM dengan tren kesembuhan pasien Covid-19 menurun jika dibandingkan satu minggu sebelum penerapan PPKM.

"Tapi ada 21 kabupaten/kota yang meningkat dan yang 56 ini harus kita genjot," kata Dewi dalam konferensi pers di BNPB, Rabu (27/1).

Dewi mengatakan, tidak hanya di daerah yang menerapkan PPKM, di daerah yang tidak menerapkan PPKM pun

tren angka kesembuhannya menurun. Sementara kasus aktif di Tanah Air terus meningkat.

"Jadi secara keseluruhan, karena tren di Indonesia kasus aktif meningkat, kesembuhan menurun, ini hampir terjadi di semua tempat, baik yang PPKM maupun non-PPKM," katanya.

Ia mencontohkan di Bali, penurunan angka kesembuhan pada daerah yang menerapkan PPKM lebih kecil dibandingkan dengan non-PPKM. Hal yang sama juga terjadi di Jawa Barat (Jabar), Jawa Tengah (Jateng), dan Jawa Timur (Jatim). Sementara itu, di Yogyakarta, angka kesembuhannya meningkat. Pada tahap pertama PPKM yang dimulai pada 11-25 Januari, sebanyak ada 77

Bersambung ke hal 11



BENCANA LONGSOR DI GUNUNG MERBABU

Sejumlah warga bersama relawan menyingkirkan timbunan tanah di lokasi bencana tanah longsor kawasan lereng Gunung Sumbing Dusun Prampelan I, Desa Adipuro, Kaliangkrik, Magelang, Jateng, Rabu (27/1). Akibat hujan lebat sepanjang hari Selasa (26/1) tebing setinggi 25 meter dan lebar 10 meter longsor menyebabkan dua rumah hancur satu rumah rusak ringan, sebuah mobil tertimbun tanah dan empat orang terluka.

Bagus FANCYS
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT
DENGAN PEMBUNGKUS TEMBUS UDARA
防蛀除臭香氛袋

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kita sendiri harus bersumbangsih terlebih dahulu, baru dapat menggerakkan orang lain untuk berperan serta.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Mengharukan, Anjing Ini Berhari-Hari Tunggu Tuannya di Luar Rumah Sakit

SEEKOR anjing yang setia berhari-hari menunggu di luar salah satu rumah sakit di Turki utara. Rumah Sakit yang tak disebut namanya merupakan tempat majikannya menjalani perawatan intensif.

Anjing bernama Boncuk, atau manik-manik dalam bahasa Indonesia, mengikuti ambulans yang membawa tuannya, Cemal Senturk, ke rumah sakit di Trabzon, kota Turki di tepi Laut Hitam, pada 14 Januari lalu. D

Sejak itu, Boncuk setiap hari mengunjungi rumah sakit tempat majikannya dirawat. Demikian dilaporkan media lokal DHA sebagaimana dilansir Associated Press.

Putri Senturk, Aynur Egeli, mengatakan dia akan membawa Boncuk pulang tetapi anjing itu berulang kali kabur dan kembali ke rumah sakit.

Petugas keamanan rumah sakit Muhammet Akdeniz mengatakan kepada DHA: "Dia datang setiap hari sekitar jam 9 pagi dan menunggu sampai malam tiba. Dia tidak masuk. "Saat pintu terbuka, dia menjulurkan kepalanya ke dalam," katanya.

Bersambung ke hal 11

Tentara Wanita Amerika Diizinkan Gerai Rambut dan Mencat Kuku

DULU dianggap tabu, kini tentara wanita Amerika Serikat diperbolehkan menggerai rambutnya dan mencat kuku. Aturan baru tersebut telah disetujui Angkatan Darat. Para pemimpin militer AS pada Selasa (26/1), mengumumkan bahwa mereka melonggarkan aturan dandanan dan gaya rambut para tentara wanita, dari keluhan yang sudah lama ada.

Perubahan aturan militer AS itu juga melonggarkan pembatasan aturan untuk wanita memakai anting dan perhiasan rambut. Selain itu, untuk merespons keluhan wanita dari sejumlah etnis, maka diberi keleluasaan untuk mereka menata rambutnya, seperti dikepang, lilit, crownrows, dan gaya rambut lainnya yang lebih alami.

Regulasi baru itu berlaku efektif pada akhir Februari dan setelah studi berbulan-bulan serta arahan dari Menteri Pertahanan AS sebelumnya, Mark Esper. Ia memerintahkan peninjauan baru terhadap gaya rambut

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.160,00	13.895,00
SGD	10.842,00	10.492,00
AUD	11.057,00	10.717,00
EUR	17.364,00	17.024,00
HKD	1.866,00	1.761,00
GBP	19.633,00	19.233,00

Rabu 27 Januari 2021 16.00 WIB